
 
 
 
 
 

REQUERIMENTO N°            /2023 

___________ 

Ao Presidente da Câmara Municipal de Santa Luzia 

 

Exmo. Sr. Wagner de Andrade Pereira 

 

Na forma regimental e após ouvir o Plenário, apresento as seguintes perguntas para identificar a 

efetividade das ações durante a recente campanha Outubro Rosa. 

 

1. Quais exames específicos foram intensificados durante a campanha Outubro Rosa deste ano como 

parte das ações de prevenção e diagnóstico do câncer de mama? 

 

2. Pode fornecer informações sobre o número total de exames realizados durante o período da campanha 

e como esse número se compara a períodos regulares? 

 

3. Há dados disponíveis sobre a eficácia desses exames na detecção precoce de casos de câncer de mama? 

Quantos casos foram identificados por meio desses exames durante o outubro Rosa? 

 

4. Como a administração municipal planeja utilizar os resultados dos exames para direcionar ações 

futuras e melhorar a efetividade dos programas de prevenção? 

 

5. Quais medidas foram adotadas para garantir o acesso igualitário aos exames, considerando diferentes 

grupos populacionais e áreas do município? 

 

6. Existem parcerias com instituições de saúde ou laboratórios privados para aumentar a capacidade de 

realização de exames durante a campanha? 

 

7. Além dos exames de diagnóstico, quais foram as iniciativas para promover a conscientização sobre a 

importância da realização regular de exames preventivos? 

 

8. Os resultados dos exames foram prontamente comunicados aos pacientes, e houve algum sistema 

implementado para garantir o acompanhamento adequado dos casos identificados? 

 

9. Como o governo municipal pretende promover a continuidade da conscientização sobre a importância 

da prevenção do câncer de mama após o encerramento do outubro Rosa, visando manter o engajamento 

da comunidade ao longo do ano? 

 

10. Considerando a atual conjuntura de saúde pública, quais são os planos do poder executivo para 

fortalecer o sistema de saúde municipal, especialmente no que diz respeito ao diagnóstico e tratamento 

do câncer de mama, como parte de uma estratégia mais ampla de cuidados oncológicos? 

 

Favor encaminhar documentação que fundamente as respostas. 

 

Sala das Sessões, 21 de novembro de 2023. 

 

Luiza Maria Ferreira Pinto  

Luiza do Hospital 

Vereadora 
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